

Bon vent aux Festivoiles

LÈGE-CAP-FERRET L'annuelle fête du club nautique de Claouey s'est terminée hier, marquée par la huitième régates du championnat du monde très disputé des pinasses à voile

YANNICK DELNESTE

y.delneste@sudouest.com

Cela s'annonce serré jusqu'au bout ! Si la compétition en cours depuis le début de l'été sur le bassin brille par sa bonne humeur, sa convivialité et ses vertus patrimoniales, elle ne rigole pas au classement et ce dernier ressemble à un joli coude-à-coude, enfin coque-à-coque. Le championnat du monde (si si) des pinasses à voile, au terme de la huitième manche qui s'est déroulée samedi dans le cadre de Festivoiles, annonce trois embarcations à la première place.

« La Hume » de Gujan-Mestras, « Saint-Ferdinand » d'Arcachon et la « Légeote »... de Lège-Cap-Ferret : les pinasses en tête reflètent joliment la diversité géographique du bassin. 17 navires nantis d'un équipage de sept personnes, accompagnés d'autres bateaux traditionnels : sous le soleil radieux de samedi, le spectacle de toutes ces voiles était simplement magnifique.

Encore deux manches

Joue-t-on mieux à domicile ? Les Arcachonnais n'avaient pas vérifié la règle la semaine dernière mais les marins de la « Légeote » ont voulu l'affirmer bien haut : ils ont régaté



Les équipages en plein préparatifs pour le championnat. PHOTO F. G.

de main de maître et emporté la manche, posant un pied eux aussi sur la plus haute marche podium provisoire. Il reste deux régates pour départager le trio flamboyant : le 29 août à l'Herbe et le

6 septembre autour de l'île aux Oiseaux.

Mais Festivoiles, ce n'était pas que les pinasses ce week-end. Le rassemblement du très dynamique club nautique de Claouey (850 mem-

bres) avait commencé le vendredi avec une régates d'optimistes consacrée aux stagiaires. Hier matin, une régates d'aviron s'est déroulée très tôt. Fils rouges des trois jours : exposition et animations. Les enfants étaient à la fête samedi avec des activités sportives, concours de dessin ou de sculptures de sable.

Vendredi soir, un concert a ponctué la soirée qui fêtait les quarante ans de l'école de voile. « L'envergure de la fête varie selon les années », explique Jérôme Pigneux. « Cette année était plutôt intimiste. »

BONS RÉSULTATS

Jean-Philippe Rochereau est un directeur de centre nautique heureux. Festivoiles s'est déroulé avec succès, mais le club a enregistré aussi de bons résultats dans les divers championnats d'été. En catégorie dériveurs par exemple, il est désormais en Première Division, classé huitième en France. En optimiste, les garçons ont décroché la troisième place des championnats de France à la mi-juillet. Romain Auger s'est ainsi classé troisième. Chez les filles, Alicia Nauze a fini troisième au National d'Hourtin, et cinquième aux championnats de France.